

Brasil: Lula alerta sobre maquinaria de mentiras de Bolsonaro



El Tribunal Superior Electoral (TSE) aprobó una resolución que le da más poder en la lucha contra las noticias falsas que se divulgan en la recta final de la campaña electoral. (Foto:elnuevodiario.com.do)

Brasilia, 20 oct (RHC) El expresidente Luiz Inácio Lula da Silva alertó este jueves sobre la poderosa maquinaria del primer mandatario Jair Bolsonaro para propalar mentiras, rumbo a la segunda vuelta de elecciones en Brasil, prevista para el 30 de octubre.

«Nuestro oponente tiene una poderosa máquina de contar mentiras. No es poca cosa la red que mi oponente utiliza para vender monstruosidades, para contar mentiras y para explicarse», señaló Lula ante la prensa en Río de Janeiro.

Aludió al escándalo que implica a Bolsonaro sobre niñas venezolanas y su apología a la pedofilia, y cómo «se levantó una hora de la mañana para hacer una live (transmisión en vivo en Internet) tratando de explicar, tratando de desmentir lo que él mismo había confesado».

Según el candidato presidencial del Partido de los Trabajadores, «lo que hizo está grabado en un video por él mismo. Fue pensando que las niñas eran prostitutas, cuando en realidad se asustó por la repercusión», refirió Lula, quien recordó cuando Bolsonaro manifestó que «pintó un clima» entre él y las muchachas de 14 años en las afueras del Distrito Federal.

Ironizó sobre el video de disculpa de Bolsonaro, realizado junto a la ilegítima embajadora de Venezuela en Brasil, Maria Tereza, indicada por el autoproclamado presidente Juan Guaidó.

«Brasil es fantástico. Tenemos un presidente que reconoce a la embajadora de un país que no es gobierno. Es increíble ver a una embajadora de Venezuela indicada por Guaidó. Es decir, ella no representa ni a Venezuela ni a Guaidó, quien no es nada en Venezuela. Y ella sigue siendo tratada como si fuera embajadora», lamentó el extornero mecánico.

En la secuencia, el líder petista volvió a reconocer la dificultad de combatir a los bolsonaristas (seguidores del excapitán del Ejército) en las redes sociales.

«Su red social es muy grande. Creo que nuestra red también es muy buena, pero es muy difícil competir con robots», advirtió.

El Tribunal Superior Electoral (TSE) aprobó este jueves una resolución que le da más poder en la lucha contra las noticias falsas que se divulgan en la recta final de la campaña que enfrenta a Bolsonaro, quien ambiciona reelegirse por el Partido Liberal, y a Lula.

«La norma establece que, después de la decisión colegiada que determine la retirada de contenido desinformativo, la propia presidencia del TSE podrá determinar la extensión de tal decisión a contenidos idénticos republicados», indica la corte en un comunicado.

Hasta el momento, cuando un partido apelaba a la justicia para denunciar que su adversario difundía mentiras en una web determinada, el TSE ordenaba eliminar el contenido en esa URL.

Desde ahora será necesario que los abogados de cada campaña presenten una nueva decisión judicial para cada plataforma o web. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/302489-brasil-lula-alerta-sobre-maquinaría-de-mentiras-de-bolsonaro>



Radio Habana Cuba